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VERBALE DELLA 3ª SEDUTA STRAORDINARIA DEL COMITES DI SINGAPORE  

23.02.2022 - ore 17:00 

 

Luogo: presso CRANE, The Herencia, Gru room, 46 Kim Yam Road #01-06/07, Singapore 239351 
ed online su piattaforma Zoom. 

lnizio della seduta: ore 17:08 Fine della seduta: ore 18:00  

Presenti: CASTELLANO Aniello, CENTOLA Simone (membro dell'Esecutivo e vicepresidente), 
FONTANESI Monica, GIRARDO Ludovica, LA VOLPE Valentina (Segretario), LIOTTA Bruno, 
MAROTTA Massimo, MONNI Andrea (Presidente), SAVA Cecilia (membro dell'Esecutivo). 

Presenti online: BASSALTI Omar, DE IORIO Maria (Tesoriere), ZUCCHET Marco. 

Rappresentanza consolare: GENTILE Rossella 

 

Ordine del giorno seduta straordinaria: 

1. Chiarimenti riguardanti la Mozione 005 dal titolo “Richiesta ad Andrea Monni e 
Cecilia Sava di riferire all’Assemblea circa i contenuti della trasmissione Report del 
19/01/2022”. 

2. Approvazione nuovo bilancio preventivo. 

 

1. Approvazione nuovo bilancio preventivo 

Dopo la proposta accolta di invertire i punti dell’OdG, la seduta inizia con l’intervento di 
Andrea Monni che mette al corrente l’assemblea sui colloqui con l’Ambasciata che ha 
suggerito un ridimensionamento dell’importo totale del bilancio preventivo. 

La Commissione Bilancio ha quindi ridimensionato il bilancio alla cifra di 19,955.00 euro. La 
voce affitto è stata dimezzata in base a una più approfondita indagine di mercato e in base 
alla spesa dell’attuale sede; alcune voci sono state eliminate in quanto non necessarie (come, 
per esempio, l’assicurazione sede); sono state ridotte le spese per l’ufficio ed è stata 
realizzata una diminuzione lineare su tutte le voci di spesa. La riduzione più importante è 
stata realizzata sulla voce di spesa di normativa legale a seguito del commento 
dell'Ambasciata che le spese per consulenze legali non sono finanziabili e ridotta quindi ad 
un importo di SG $1,000 per coprire eventuali spese vive. 

Il nuovo bilancio preventivo viene approvato con: 
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9 voti favorevoli   

[CENTOLA Simone, DE IORIO Maria, FONTANESI Monica, LA VOLPE Valentina, LIOTTA 
Bruno, MAROTTA Massimo, MONNI Andrea, SAVA Cecilia, ZUCCHET Marco] 

3 voti contrari  

[BASSALTI Omar, CASTELLANO Aniello, GIRARDO Ludovica] 

 

2. Chiarimenti riguardanti la Mozione 005 dal titolo “Richiesta ad Andrea Monni e Cecilia Sava 
di riferire all’Assemblea circa i contenuti della trasmissione Report del 19/01/2022” 

Viene fatta lettura del testo integrale della mozione, allegato al presente verbale, e il 
presidente Andrea Monni chiede all’assemblea di approvare o meno suddetta mozione con 
votazione.  L’assemblea vota a favore.  

Aniello Castellano, Omar Bassalti e Massimo Marotta indicano che da regolamento non è 
necessario votare per approvare tale mozione proposta da quattro membri  ed invitano 
Andrea Monni a fornire i chiarimenti richiesti nella mozione.  

Andrea Monni indica che lui e Cecilia Sava non vengono direttamente nominati durante la 
trasmissione e che i loro nomi compaiono in una scheda grafica. Indica che gli obiettivi del 
Comites sono da un lato contribuire allo sviluppo sociale, culturale e civile della propria 
comunità di riferimento e dall’altro offrire contribuiti alla rappresentanza diplomatica 
consolare utili alla definizione del quadro programmatico degli interessi del paese in cui 
opera. Quindi, continua Andrea Monni, il Comites non si sostituisce ad altri organi come può 
essere quello della magistratura e tanto meno ha poteri di indagine o può richiedere ai 
membri di riferire su attività che non riguardino il Comites stesso. Nella vicenda riportata da 
Report non c’è nessuna condanna e né lui né Cecilia Sava sono parti in causa o sono indagati. 
Al momento non considera necessario aggiungere altro.  

Cecilia Sava indica di non essere socia di Algebra. Al momento non considera necessario 
aggiungere altro e ritiene che sia superfluo e fuori luogo ogni altro commento su questo tema 
in sede di Comites. Infine, auspica che ci si concentri sul lavoro che il Comites deve fare per 
la comunità italiana a Singapore. 

Massimo Marotta indica che nella mozione non c’è nessun riferimento al processo giuridico 
e concorda che non riguarda il ruolo del Comites. Indica che nel parlamento italiano tramite 
mozione viene richiesto ai parlamentari di riferire su quello che fanno anche nella loro vita 
privata se è una questione che possa in qualche modo interessare il loro ruolo pubblico. E 
quindi chiede ad Andrea Monni ulteriori chiarimenti riguardo alla sua posizione nella vicenda. 

Omar Bassalti indica che data la serietà del Comites ci si aspetta che chi venga eletto abbia 
uno standard superiore, se no esemplare rispetto alla carica stessa che si vuole ricoprire; 
quindi, chiede ad Andrea Monni di confermare che non è coinvolto nella vicenda riportata 
da Report. 

Andrea Monni indica che parla a nome personale, dato il carattere fiduciario della sua attività 
professionale, e che non è coinvolto nella vicenda descritta da Report. 

Aniello Castellano indica che tutto il materiale della vicenda è ancora online non rettificato 
nonostante la lettera di rettifica inviata da Algebra a Report e che Report ha pubblicato tale 
richiesta di rettifica come atto dovuto previsto dalla legge.  Indica inoltre che presenterà 
un’ulteriore mozione riguardante le lettere da lui ricevute dagli avvocati di Salvatore Palella 
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e di Algebra (quest’ultima inviata per conoscenza anche al Comites) in quanto in tali lettere 
si fa riferimento al Comites, definito erroneamente come gruppo politicizzato, e si fa 
riferimento alla mozione con la richiesta di chiarimento, che è documento interno al Comites. 

Aniello Castellano chiede perché i membri del Comites, che partecipando al video su 
Facebook oggetto di tali lettere, potrebbero avere avuto una condotta lesiva verso il Comites 
stesso non siano stati contattati da Comites per fornire una spiegazione. 

Bruno Liotta propone di andare avanti con il lavoro del Comites, in quanto sono stati dati i 
chiarimenti richiesti e tutti hanno potuto esprimere le loro opinioni. 

Andrea Monni indica che la realizzazione del video Facebook di Omar Bassalti (con la 
partecipazione dei consiglieri Aniello Castellano e Ludovica Girardo) e la lettera degli avvocati 
di Algebra ai partecipanti del video sono d’interesse del Comites; tuttavia, come Presidente 
ha ritenuto che non si dovesse intraprendere al momento nessuna azione a riguardo. 

Massimo Marotta chiede che nell’eventualità che in futuro un membro del Comites dovesse 
ricevere una lettera da avvocati, ne sia messo al corrente tutto il Comites e non sia solo il 
Presidente a decidere se la cosa è di interesse o meno dell’Assemblea. Anche Bruno Liotta 
concorda su questo punto. 

3. Aggiornamenti da parte del presidente

Andrea Monni informa che il lavoro del Comites sta andando avanti attraverso le
Commissioni istituite, dove al momento c’è una bassa partecipazione, e invita tutti i membri
a prenderne parte per poter contribuire alle attività.

Alle ore 18.00 non essendovi altro da discutere il Presidente ringrazia i presenti e dichiara 
chiusa la seduta.  

Letto approvato e sottoscritto 

Il Presidente  Il Segretario 

Andrea Monni  Valentina La Volpe  

Bruno Liotta sottolinea che se c’è una lettera che riguarda il Comites va passata a tutti quanti.




